

# Apprenez à Aimer !

"Depuis que nous vous contactons, nous avons dit vraiment beaucoup de choses ! Nous les avons répétées maintes et maintes fois, mais maintenant vous commencez à vivre un nouveau cycle, un nouveau cycle d'Enseignements, mais surtout un nouveau cycle vibratoire.

Alors que peut représenter un cycle vibratoire ? Il faut d'abord que vous compreniez que vous êtes humains ; vous voyez votre forme humaine, mais au-delà de l'humain vous êtes énergie, et vous êtes également vibrations, une énergie qui vibre en permanence, des vibrations parfois très hautes, parfois plus basses ; tout bouge sans arrêt, pourtant vous avez l'impression que tout est immobile.

Si vous aviez la capacité de percevoir réellement ce que vous êtes, vous auriez "e tournis", le vertige, parce qu'il n'y a pas une seule particule faisant partie de vous qui soit immobile. Lorsque vous méditez, vous avez l'impression d'être immobile, mais tout bouge en permanence. C'est une danse magnifique avec des couleurs extraordinaires. Voilà ce que vous êtes !

En cette nouvelle période de vie pour la planète Terre et pour toutes vies, vous allez commencer à vivre beaucoup plus au niveau des vibrations qu'au niveau physique, c'est-à-dire que vous allez commencer à ressentir en vous des phases de vibrations élevées ou plus basses, vous allez ressentir également plus en plus de picotements qui sont, d'une certaine manière, des manifestations de votre immatérialité, des manifestations de ce que vous êtes en tant qu'être énergétique et vibratoire.

Soyez rassurés ! Au niveau de l'image que vous verrez de vous-même, vous serez d'une certaine manière toujours ce que vous voyez, parce que vous n'avez pas encore la capacité de voir au-delà ; vos yeux n'ont pas la capacité de voir au-delà de ce que vous pourriez percevoir de vous-même parce que votre conscience est encore voilée et que vos capacités de perceptions ne sont pas encore nées. Elles sont en vous, mais elles ne sont pas encore nées. Elles vont naître petit à petit, mais pas d'un seul coup parce que ce serait profondément déstabilisant ! Elles vont se révéler petit à petit avec votre capacité à aimer, avec votre capacité à devenir de plus en plus sage, confiant et serein et à ce moment-là vous serez Amour, bien évidemment.

Que vous le vouliez ou non, que vous le pensiez ou non, vous êtes engagés sur ce nouveau chemin ! Essayez de visualiser ce chemin même dans vos méditations ; c'est un immense chemin dont vous ne voyez pas le bout ; il sera ce que vous en ferez : si vous êtes encore dans les tribulations, que vous vous créez ou non, vous le visualiserez parfois chaotique, avec des buissons d'épines, des

petits rochers que vous devrez survoler, que vous devrez dépasser ; si vous êtes dans une conscience nouvelle, vous verrez votre chemin lisse, sans obstacles, et vous pourrez même visualiser des fleurs tout le long de ce chemin pour vous accompagner par leur beauté, leur parfum et leur couleurs.

Dans les jours et les mois qui viennent, vous aurez de plus en plus une autre conscience de vous-même, parfois même vous vous sentirez avancer lors d'une méditation, quand vous serez en repos mental, en repos avec vous-même, sans dualité avec vous-même ou les autres, bien évidemment ; vous pourrez ressentir le bien-être de ce nouveau chemin que vous arpentez jour après jour, pas après pas.

Ce chemin sera plein de Lumière, éclairé par votre propre Amour et également par l'Amour que vous attirerez à vous, l'Amour qui se trouve tout autour de vous et que vous n'avez pas encore la capacité d'intégrer.

Nous pouvons donc vous dire : oui, demain sera un autre jour, demain sera différent de ce qu'il est aujourd'hui, demain vous serez une autre personne !

Pour arriver à ce "demain "dont nous vous parlons tellement souvent, il faut que vous ayez la capacité de le nettoyer de tout ce que vous avez engrangé d'inférieur, de vous libérer, d'éclairer votre chemin pour que tout ce qui n'est pas Lumière puisse être consommé par votre Lumière intérieure et également par toute la Lumière qui vous entoure, par toute la Lumière que vous recevez non seulement des Plans de Lumière mais aussi de l'Univers. Dans notre langage, la Lumière équivaut bien évidemment à l'Amour.

L'Amour, pour nous, est la chose essentielle ! Si nous avons simplement quelques mots à dire nous dirions : : aimez-vous et aimez la Vie !

Dans vos enseignements, qu'ils soient religieux ou laïques, on ne vous a pas appris à vous aimer, et cela est essentiel : commencez par vous aimer ! Lorsque vous vous aimerez vraiment, vous accomplirez des miracles sur votre corps, en vous et autour de vous.

Notre message initial, nous le disons encore, est vraiment : "Apprenez à Aimer !"

Lorsque vous commencerez réellement à avoir cette nouvelle conscience, vous verrez combien il sera aisé de terminer votre périple dans la matière, votre périple sur ce chemin de vie ! Petit à petit au loin, très loin, vous percevrez une immense porte de Lumière, une porte qui s'ouvrira pour que vous alliez vers une autre réalité de vous-même, soit, si vous devez quitter ce monde, vers une autre réalité hors de ce monde.

Vous avez plusieurs portes à passer, toutes les portes initiatiques de la vie. Chaque expérience très douloureuse est une porte qui a été franchie, vous en avez encore tout au long de votre parcours, vous aurez encore et encore des portes à franchir, et la dernière est la plus brillante, la plus lumineuse, la plus importante, celle qui, d'une certaine manière, vous ramène chez vous.

Ce "chez vous" peut se situer sur d'autres mondes, il peut se situer dans des vaisseaux ou dans l'astral, il peut se situer encore ailleurs, et lorsque nous disons "ailleurs", nous allons dire pour vous que c'est dans l'improbable, nous n'allons pas définir l'improbable.

Nous sommes heureux de voir que les êtres humains, dont vous et beaucoup d'autres enseignés au travers de différents canaux et nos Frères de Lumière, commencent à s'ouvrir réellement.

Les êtres humains ne veulent plus de la domination qu'exercent sur eux certains êtres (humains et non-humains) au travers de la violence, de la peur, etc.

Comme les êtres humains commencent à s'éveiller de plus en plus, ils ont envie de vivre sereinement ; ils n'ont plus envie d'être empoisonnés par tout ce que vous mettez dans votre Terre, dans l'air, et dans l'eau., ils ont envie de vivre simplement, heureux, dans l'harmonie, dans la sérénité et bien évidemment dans l'Amour.

Si vous interrogez plusieurs êtres humains, que vous leur demandez ce qui est le plus important pour eux dans la vie, la plupart vous diront : "vivre dans la sérénité, dans la paix et v l'Amour". D'autres vous diront également qu'ils veulent vivre au-delà des besoins matériels.

Vous vivez le début d'un nouveau cycle avec de nouvelles bases de compréhensions, de civilisation, un nouveau programme qui est en train de se mettre en place pour les humains d'aujourd'hui et de demain, pour vous nos frères de la Terre.

Il y a eu l'ancien programme qui a réellement duré des millénaires, et maintenant vous allez commencer à intégrer petit à petit un nouveau programme avec tout ce que cela comporte".

